

Malam Penuh Keharmonisan: Yasinan Rutin Satgas TMMMD Ke-118 di Rumah Bapak Rohman

AHSAN - BANGKALAN.NAGORI.WEB.ID

Oct 13, 2023 - 18:12



Satgas TMMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan saat mengikuti kegiatan yasinan rutin tiap malam Jumat.

BANGKALAN, - Pada Kamis malam tanggal 12 Oktober 2023, Satgas TMMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, yang sedang melaksanakan pembinaan mental dan rohani (Bintal), menghadiri sebuah yasinan rutin malam Jumat yang penuh

makna di Desa Patenteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan.



Acara ini diadakan di rumah Bapak Rohman, menjadi momen yang istimewa untuk memperkuat kebersamaan dan semangat berbagi antara pasukan Zipur, Binalrem 084/BJ, denkes Surabaya, dan Auri yang berada dalam Satgas TMMD Ke-118.

Ketua Satgas Binalrem 084/Bj, Lettu Inf Daniel Rudy Waskito, mengutarakan, "Yasinan malam itu diselenggarakan dalam suasana yang penuh ketenangan dan kekhidmatan. Para anggota Satgas TMMD Ke-118 hadir dengan hati yang penuh pengabdian, bersama-sama meresapi ayat-ayat suci Al-Qur'an, berdoa bersama, dan merenungkan makna dari bacaan-bacaan yang dilantunkan." Tuturnya.

"Dalam kesempatan yang berharga ini, Bapak Rohman sebagai tuan rumah juga ikut serta dalam kegiatan ini, semakin mempererat hubungan antara anggota Satgas dengan masyarakat setempat. Semangat kebersamaan dan rasa persaudaraan sangat terasa di tengah-tengah mereka." Sambungnya.

Kegiatan yasinan rutin malam Jumat ini juga menjadi simbol dari kerja sama yang erat antara Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan dan komunitas sekitar. Mereka bersama-sama menguatkan spiritualitas dan merayakan kekayaan budaya dan keagamaan yang dimiliki oleh masyarakat Desa Patenteng.

"Melalui kegiatan ini, Satgas TMMD Ke-118 terus menunjukkan komitmennya untuk tidak hanya membangun fisik, tetapi juga mengangkat nilai-nilai rohani dan kebersamaan dalam proses pembangunan yang mereka jalani. Yasinan rutin malam Jumat di rumah Bapak Rohman adalah bukti nyata bahwa Satgas TMMD Ke-118 adalah bagian yang tak terpisahkan dari komunitas lokal." Pungkasnya.